



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Sevilla cerró enero con una subida de casi el 10% en la cifra de pasajeros

- El número de usuarios alcanzó los 250.559, gracias a un repunte del 8,1% en el tráfico nacional y del 13,8% en el internacional
- Se trata del mejor mes de enero en cuatro años

13 de febrero de 2015

El Aeropuerto de Sevilla terminó enero con 250.559 pasajeros, lo que supone una subida del 9,8% respecto al mismo periodo de 2014. Este repunte -el mejor registro en un mes de enero desde 2011- obedeció al buen comportamiento del tráfico nacional, que consolida su recuperación, pero también del foráneo, que creció a un ritmo de dos dígitos.

El grueso de los usuarios contabilizados durante el mes pasado se movió en vuelos comerciales (excluye la aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 248.883. De ellos, 145.888 viajaron con origen o destino en alguna ciudad española (un 8,1% más), mientras que 102.995 optaron por conexiones con el extranjero (un 13,8% más).

En relación con la actividad internacional, Italia, Francia y Reino Unido fueron, en términos absolutos, los mercados con mayor demanda. Por tasas de incremento en el número de viajeros, entre los más dinámicos destacaron Bélgica (55%) y Portugal (53%), además de Reino Unido (32%) y Holanda (24,5%).

El ascenso de los pasajeros que volaron con destino u origen en el extranjero permitió que el peso del mercado internacional sobre el total se

colocase en un 41,4%, casi un punto y medio por encima de la proporción alcanzada en el mismo mes de 2014.

Respecto a las operaciones, durante enero se registraron 3.025 vuelos, lo que representa un alza del 6,7%. En cuanto al movimiento de mercancías, mejoró un 15,8%, al alcanzar los 443.533 kilos transportados.